



Vislumbre

Enfoque: El evangelio no es una religión. El evangelio son las buenas nuevas que dejó nuestro Señor Jesucristo que siguen hasta el día de hoy transformando vidas y dando luz a los que se encuentran en la oscuridad. Por eso en vez de clasificar al evangelio como una religión, el evangelio es más bien un organismo que vive y da vida. Por eso Pedro compara a la iglesia como piedras vivas. La palabra “piedra” implica algo que es inmóvil, incapaz de hacer algo (similar a lo que es la religión, incapaz de hacer algo). Pero cuando Pedro describe a estas piedras como “vivas” da a entender que estas piedras viven y dan vida. Sabiendo que hasta los ángeles desean ver esta gloria llamada “evangelio,” como no nosotros ser partícipes de esta luz llenando el requisito que Dios nos pide – Ser Santos.

Repaso/Verso: 1 Pedro 1:15

- Preguntas:**
- ¿Qué es tener entendimiento?
 - ¿Qué es ser sobrio?
 - ¿Qué es ser obediente?
 - ¿Habrá algo que a los ángeles de cielo anhelan ver?
 - ¿Para ver al Señor que se necesita tener?
 - Examinando tu vida, ¿crees que es una vida que le agrada al Señor? Si usted cree que sí, ¿qué evidencias hay de esto pensar?

Discusión

El evangelio va mas allá de palabras, información o historia; es una gloria que fue anunciada desde tiempos antiguos. El evangelio es algo que vive y no es motivo de vergüenza pues es poder de Dios. Este poder es el que creo terremotos que abrieron celdas, rompio las cadenas de los presos, muertos que resucitaron al cuarto día, etc. La iglesia del principio estaba llena de esta gloria. Es importante investigar que características tenía esta iglesia que los llevo a ser tan exitosa – llena de señales y prodigios, erradicando la pobreza, etc. Esta era una iglesia llena de entendimiento, sobria, obediente, que no se conformaba a los deseos del cuerpo de pecado.

Es interesante ver que las obras de esta iglesia expresaba una fe genuina y entregada a Dios. Ósea que estos creyentes conocían la verdad y *hacían* la verdad. A veces hay gente que conocen la verdad pero no lo practican. Israel siendo pueblo escogido de Dios tenia un problema – su hipocresía – conocían la verdad pero no la practicaban. En Jeremías 7:8-11 el Señor declara como Israel pecaba, se postraban a otros Dioses, llegaba a la casa del Señor y pedía perdón, y salían a volver a pecar. El Señor les advierte que el lo ve todo y les llama una fuerte palabra, “ladrones.”

Por eso de que en Pedro, el hace hincapié que “como aquel que os llamó es santo, sed también vosotros santos en toda vuestra manera de vivir.” Que nuestra vida sea una vida que refleje lo que Jesús hizo en nosotros y por consecuente seamos partícipes de esta gloria que hasta los ángeles desean ver.

La meta

Ser Santos como El es santo

Lograr hacer una meta de cambiar nuestra manera de vivir; que refleje lo que Jesús hizo por nosotros.

No llegar a tener una mentalidad donde pecamos, pedamos perdón, y lo volvamos hacer – a esos Dios le “ladrones.”

El evangelio va mas allá de asistir una iglesia, o leer la palabra, es mas bien algo que vive y que esta trabajando para la gloria de Dios.

El evangelio es tan poderoso que hasta los ángeles (que están acostumbrado a ver cosas que ojo humano no ha visto) desean ver los frutos de este evangelio.

Estar en la expectativa de que Dios va a ser algo

Avivar nuestras vidas para estar listo cuando el Señor quiera usar, estén listo

Oración:

Pedir al Señor poder andar en las obras que el ya estableció para cada uno de nosotros y que podamos dar testimonio en nuestros estilo de vida. Que podamos avanzar en el plan de Dios cada mas.

Aviso:

Para interés personal, buscar lo que significa Vislumbre y especular por que se le llamo a esta predica así.